



Pièces

7 Pièces

Superficie

400 m²

Référence

MZILOST247

Prix

Prix NC

Gassin

Maison à louer (83580)

Spacieuse villa offrant six chambres et salles de bains perchée au sommet d'une colline ensoleillée surplombant la baie de Saint-Tropez, située dans un quartier résidentiel à seulement quelques minutes du village de Saint-Tropez, elle bénéficie d'une vue incroyable sur la baie. Entièrement sécurisée, elle bénéficie de beaux volumes, une décoration moderne, un mobilier luxueux et d'équipements exclusifs. Jardin paysager de 2000 m2, belles terrasses, barbecue, piscine chauffée, jacuzzi. Agrément n°83065 000387 LW

Spacious villa offering six bedrooms and bathrooms perched on top of a sunny hill overlooking the bay of Saint-Tropez, located in a residential area just minutes from the village of Saint-Tropez, it enjoys an incredible view of the Bay. Entirely secured, it benefits from beautiful volumes, a modern decoration, a luxurious furniture and exclusive equipments. Landscaped garden of 2000 m2, beautiful terraces, barbecue, heated swimming pool, jacuzzi.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

